Die Bergische Diakonie

Mit Kompetenz und Herz

In der Bergischen Diakonie setzen sich qualifizierte Fachkräfte für hilfsbedürftige Menschen ein.

Wir kümmern uns um diejenigen, die unseren Beistand brauchen: verhaltensauffällige Kinder und Jugendliche, Menschen mit psychischen Erkrankungen und Suchterkrankungen sowie alte, pflegebedürftige Menschen.

Wir verknüpfen fundiertes, professionelles Handeln mit Verantwortung und Nächstenliebe. Als freier evangelischer Träger erbringen wir unsere Dienstleistungen vor dem Hintergrund eines christlichen Menschenbildes.

Dabei wenden wir uns schwachen und bedürftigen Menschen zu. Wir richten dabei den Blick auch auf ihre vorhandenen Stärken, ihre unveräußerliche Würde und ihr Recht auf Lebensqualität. Unseren Klienten begegnen wir auf Augenhöhe und helfen zuverlässig, freundlich und unbürokratisch.

Wo Sie uns finden

Vielleicht näher, als Sie denken

Von Wülfrath:

Richtung Wuppertal-Vohwinkel, an der Tankstelle links in den Oberdüsseler Weg, nach ca. 1 km vor der Kirche halblinks in den Erfurthweg und gleich wieder links, dann über die Bahnschienen.

Über die Autobahn A 46:

Ausfahrt Wuppertal-Katernberg, stadtauswärts in Richtung Essen-Velbert, in Höhe der Baumschule Nissen links in den Oberdüsseler Weg, nach ca. 1,5 km direkt hinter der Kirche rechts in den Erfurthweg, dann weiter wie oben.

Von Essen oder Velbert über die B 224:

Ausfahrt Wülfrath in Richtung Wuppertal-Elberfeld, nach 2 km an der großen Ampelkreuzung rechts in den Diakonissenweg

... mit dem Bus:

Linie 649 - Haltestelle "Kleine Höhe"

Linie 647 - Haltestelle "Kleine Höhe"

SB 69 - Haltestelle "Oberdüssel-Bergische Diakonie"

Bergische Diakonie Sozialdienstleistungen gGmbH

Offenes Atelier

Fachdienste

Abteilungsleitung: Clemens Duda

Leitung Atelier: Sunci Matijanic und Manuel Rohde

Haus Langensiepen

Diakonissenweg 13

42489 Wülfrath

Telefon: +49 202 758 17 49 Telefax: +49 202 2729 417 www.bergische-diakonie.de

Spendenkonto:

Spendenkonto Bergische Diakonie DE65 3702 0500 0000 47 47 47 Verwendungszweck: Offenes Atelier

Bergische **Diakonie**

Das Offene Atelier Kunst für alle



Kurse – Ausstellungen – Kunstprojekte Fortbildung – Kunsttherapie

> Ein Angebot der Bergischen Diakonie

Mit kreativen Ideen in der Region präsent

Das Offene Atelier ist in Haus Langensiepen auf dem Gelände der Bergischen Diakonie in Aprath beheimatet. Es ist jedoch auch an vielen Orten im Kreis Mettmann und in Wuppertal aktiv.

Das Angebot umfasst

- inklusive Kurse für Malerei und plastisches Gestalten
- offene Angebote: die Atelierzeiten
- Kunstprojekte und Kunsttherapie für stationäre NutzerInnen
- Ausstellungen und Kunstaktionen
- Vorträge und Fortbildungen.

Miteinander Kunst gestalten, Kultur genießen und Feste feiern.

Das Offene Atelier ermutigt Menschen mit und ohne Handicap dazu, ihr schöpferisches Potential zu entfalten und voneinander zu lernen.

Sie können das Atelier auch buchen: für Ihre Veranstaltung in und um Haus Langensiepen oder in Ihren Räumen.





Kurse, Workshops und Ausstellungen

Juni - Dezember 2020

"all inclusive"

Ausstellung im Waldhotel Heiligenhaus Besichtigung während der Öffnungszeiten des Hotels

Workshop "Schmieden"

27.06.20, Samstag 10:00 - 17:00

Acrylmalen III

01.07. - 02.09.20, jeweils Mittwoch 16:00 - 19:00

Steinbildhauen II

02.07. – 08.10.20, jeweils Donnerstag 16:00 – 20:00

Schweißen & Schmieden I

03.07. – 02.10.20, jeweils Freitag 16:00 – 19:00

Workshop "Schweißen"

04.07.20, Samstag 10 – 17:00

Ferienworkshop: Bildhauen

11. und 18.07.20, jeweils Samstag 10 - 17:00

Workshop: Marmorieren

09. und 10.10.20, Freitag 17:00 - 19:30 + Samstag 15:00 - 17:00

08.09.20 Vernissage Barbara Weyer

Vernissage Werkschau in Haus Langensiepen

20.11.20, Beginn 16:00

Atelierzeit – das offene Angebot

Verschiedene Techniken ausprobieren und vertiefen – ohne Anmeldung wöchentlich montags 14.00 – 17.00 Uhr

Das komplette Kursprogramm finden Sie unter www.bergische-diakonie.de. Wir schicken es Ihnen jedoch auch gerne per Post.

Kontakt:

Sunci Matijanic & Manuel Rohde (0202) 7591749 offenes.atelier@bergische-diakonie.de

Gemeinsam Kunst und Kultur erschaffen

Der Freundeskreis Ateliers der Bergischen Diakonie (FAB) trägt dazu bei, die Arbeit der Ateliers zu unterstützen, zu sichern und auszuweiten.

Die Mitwirkenden verbindet die Freude an künstlerischer Tätigkeit in Verbindung mit gelebter Inklusion.

Die Mitglieder unterstützen die Ateliers durch

- aktive Mithilfe
- regelmäßige Förderbeiträge
- Anwerben weiterer Spenden und Fördermittel
- Begeisterung und kreative Ideen.

Sie möchten Förderer werden?

Ein Beitrittsformular senden wir Ihnen gerne zu.



